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Verschmutzung des Abwassers durch Kosmetikprodukte 
- Anfrage der SPD-Fraktion – 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
unser Abwasser wird zunehmend mit Inhaltsstoffen bei Kosmetikprodukten  
verschmutzt. In Zahnpasta, Gesichtspeelings und sogar Lebensmittelverpackungen  
sind Polyethylen oder Polypropylen enthalten, kleinste Mikroplastikkügelchen, die nicht 
abbaubar sind. 
 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 
1. Sind die Siebe in unseren Kläranlagen fein genug, um diese Kügelchen 

aufzufangen? 
 

2.  Wie werden diese Kleinteile entsorgt, damit sie nicht im Meer landen? 
 
 
gez. Baumann  


